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SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO MUNICIPAL DE PROTECCIÓN CIVIL  

DE SOLEDAD DE GRACIANO SÁNCHEZ, S.L.P. 

  

EN LA CIUDAD DE SOLEDAD DE GRACIANO SÁNCHEZ, S.L.P., SIENDO LAS 11:10 (ONCE 

HORAS CON  DIEZ MINUTOS) DEL DÍA JUEVES 06 (SEIS) DE JUNIO DEL AÑO 2019 (DOS MIL 

DIECINUEVE) SE REUNIERON EN EL AUDITORIO DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL UBICADA EN 

JARDÍN HIDALGO NUMERO 1, CABECERA MUNICIPAL DE SOLEDAD DE GRACIANO SÁNCHEZ, 

S.L.P. EL INGENIERO GILBERTO HERNÁNDEZ VILLAFUERTE, PRESIDENTE MUNICIPAL DEL 

HONORABLE AYUNTAMIENTO DE SOLEDAD DE GRACIANO SÁNCHEZ, S.L.P, LA LICENCIADA 

YOLOXÓCHITL DÍAZ LÓPEZ,  SECRETARIA GENERAL DEL H. AYUNTAMIENTO DE SOLEDAD DE 

GRACIANO SÁNCHEZ, S.L.P., SERVIDORES PÚBLICOS DE LA FEDERACIÓN, DEL ESTADO Y 

MUNICIPIO ASÍ COMO REPRESENTANTES DE INSTITUCIONES EDUCATIVAS, ORGANISMOS 

SOCIALES Y PRIVADOS PARA DAR CUMPLIMIENTO A LOS ARTÍCULOS 30 DE LA LEY DEL 

SISTEMA DE PROTECCIÓN CIVIL DEL ESTADO DE SAN LUIS POTOSÍ; 49, 50, 53, 57 Y 63 DEL 

REGLAMENTO DE PROTECCIÓN CIVIL DEL MUNICIPIO DE SOLEDAD DE GRACIANO SÁNCHEZ 

S.L.P. VIGENTE. INSTALADO EL ACTO, SE ABRE LA SECCIÓN BAJO EL SIGUIENTE: 

 

ORDEN DEL DÍA 

 

1.- BIENVENIDA A LOS ASISTENTES; 

2.- PASE DE LISTA Y DECLARACIÓN DEL QUÓRUM LEGAL; 

3.- INFORME DE ACTIVIDADES DE LA TEMPORADA INVERNAL 2018-2019; 

4.-INFORME DE ACTIVIDADES EN LA FERIA NACIONAL DE LA ENCHILADA 2019; 

5.-PRESENTACIÓN DEL TEMA DE “PREVENCIÓN Y COMBATE DE INCENDIOS FORESTALES 

POR PARTE DEL PERSONAL DE LA CONAFOR; 

6.-PRESENTACIÓN POR PARTE DE LA CONAGUA DEL TEMA DE 2INICIO DE TEMPORADA DE 

LLUVIAS Y CICLONES 2019; 

7.- ASUNTOS GENERALES; Y 

8.- CLAUSURA DE LA SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA. 

 

 

COMO PRIMER PUNTO DEL ORDEN DEL DIA. - EL ING. GILBERTO HERNÁNDEZ VILLAFUERTE, 

PRESIDENTE DEL H. AYUNTAMIENTO DE SOLEDAD DE GRACIANO SÁNCHEZ, S.L.P., HACE 

USO DE LA VOZ DANDO LA BIENVENIDA A LOS ASISTENTES. 

 

COMO SEGUNDO PUNTO DEL ORDEN DEL DIA. - LA LIC. YOLOXÓCHITL DÍAZ LÓPEZ, 

SECRETARIA GENERAL DEL H. AYUNTAMIENTO DE SOLEDAD DE GRACIANO SÁNCHEZ, S.L.P 

PROCEDE A REALIZAR EL PASE DE LISTA DE ASISTENCIA A LA SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA 

DEL CONSEJO MUNICIPAL DE PROTECCIÓN CIVIL DE SOLEDAD DE GRACIANO SÁNCHEZ, 

S.L.P.: 

 

ING. GILBERTO HERNÁNDEZ VILLAFUERTE, PRESIDENTE DEL H. AYUNTAMIENTO DE 

SOLEDAD DE GRACIANO SÁNCHEZ, S.L.P. EN SU CALIDAD DE PRESIDENTE DEL CONSEJO 

MUNICIPAL DE PROTECCIÓN CIVIL. 

 

LIC. YOLOXÓCHITL DÍAZ LÓPEZ, SECRETARÍA GENERAL DEL H. AYUNTAMIENTO DE 

SOLEDAD DE GRACIANO SÁNCHEZ, S.L.P., EN SU CALIDAD DE SECRETARIA EJECUTIVA DEL 

CONSEJO MUNICIPAL DE PROTECCIÓN CIVIL. 

 

CMDTE. MAURICIO ORDAZ FLORES, DIRECTOR GENERAL DE LA UNIDAD MUNICIPAL DE 

PROTECCIÓN CIVIL EN SU CALIDAD DE SECRETARIO TÉCNICO DEL CONSEJO MUNICIPAL DE 

PROTECCIÓN CIVIL. 

 

LIC. RUTH MIRIAM GONZÁLEZ SILVA, PRESIDENTA DEL SMDIF MUNICIPAL DE SOLEDAD DE 

GRACIANO SÁNCHEZ, S.L.P. 
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GUZMAR ÁNGEL GONZÁLEZ CASTILLO, GENERAL DE BRIGADA D.E.M. DE LA 12ª. ZONA 

MILITAR CEDE SAN LUIS POTOSÍ, S.L.P. 

 

REGIDORES:  

C. MARTÍN BRAVO GALICIA, PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE PROTECCIÓN CIVIL Y VOCAL 

DEL CONSEJO MUNICIPAL DE PROTECCIÓN CIVIL DE SOLEDAD DE GRACIANO SÁNCHEZ, 

S.L.P.  

 

C. GABRIELA OVIEDO SOLANO, SECRETARIA DE LA COMISIÓN DE PROTECCIÓN CIVIL Y 

VOCAL DEL CONSEJO MUNICIPAL DE PROTECCIÓN CIVIL DE SOLEDAD DE GRACIANO 

SÁNCHEZ, S.L.P. 

 

LIC. ARACELI MARTÍNEZ ACOSTA, INTEGRANTE DE LA COMISIÓN DE PROTECCIÓN CIVIL Y 

VOCAL DEL CONSEJO MUNICIPAL DE PROTECCIÓN CIVIL DE SOLEDAD DE GRACIANO 

SÁNCHEZ, S.L.P. 

 

C. VIRGINIA ZÚÑIGA MALDONADO, INTEGRANTE DE LA COMISIÓN DE PROTECCIÓN CIVIL Y 

VOCAL DEL CONSEJO MUNICIPAL DE PROTECCIÓN CIVIL DE SOLEDAD DE GRACIANO 

SÁNCHEZ, S.L.P. 

 

LIC. GRECIA SELENE PÉREZ GONZÁLEZ, INTEGRANTE DE LA COMISIÓN DE PROTECCIÓN 

CIVIL Y VOCAL DEL CONSEJO MUNICIPAL DE PROTECCIÓN CIVIL DE SOLEDAD DE GRACIANO 

SÁNCHEZ, S.L.P. 

 

VOCALES:  

COMISARIO TENIENTE CORONEL RETIRADO Y LICENCIADO JOSÉ LUIS URBAN OCAMPO, 

DIRECTOR GENERAL DE SEGURIDAD PÚBLICA MUNICIPAL DE SOLEDAD DE GRACIANO 

SÁNCHEZ, S.L.P. 

 

TENIENTE CORONEL RETIRADO Y LICENCIADO RODOLFO PEÑA MAYÉN, DIRECTOR DE 

FUERZAS MUNICIPALES DE SOLEDAD DE GRACIANO SÁNCHEZ, S.L.P. 

 

CAPITÁN ELOY GÓMEZ MENDOZA, DIRECTOR DE POLICÍA VIAL DE SOLEDAD DE GRACIANO 

SÁNCHEZ, S.L.P. 

 

LIC. BENJAMÍN PÉREZ ÁLVAREZ, DIRECTOR DE INFRAESTRUCTURA Y FORTALECIMIENTO 

MUNICIPAL DE SOLEDAD DE GRACIANO SÁNCHEZ, S.L.P. 

 

C. JUANA IDALIA GALLEGOS BARRÓN, DIRECTORA DE GIROS MERCANTILES DE SOLEDAD DE 

GRACIANO SÁNCHEZ, S.L.P. 

  

L. A. DOLORES ELIZA GARCÍA ROMÁN, DIRECTORA DE SERVICIOS MUNICIPALES. 

 

PROFA. MARTHA ZABALA TRISTÁN, DIRECTORA DE ECOLOGÍA DEL MUNICIPIO. 

 

L.D.G. JUAN CARLOS TORRES CEDILLO, DIRECTOR DE EDUCACIÓN Y ACCIÓN CÍVICA DEL 

MUNICIPIO, DESARROLLO RURAL Y AGROPECUARIO DEL MUNICIPIO. 

 

LIC. ROBERTO CARLOS GUARDADO CORDERO, DIRECCIÓN DE JUNTAS DE MEJORAS DEL 

MUNICIPIO. 

 

ING. RICARDO MEDRANO LLAMAS, DIRECTOR DEL CENTRO DE BACHILLERATO 

TECNOLÓGICO INDUSTRIAL Y DE SERVICIOS NO. 121. 
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ING. ARIEL SAN MARTÍN CASTELLANOS GUILLÉN, DIRECTOR DEL CONALEP PLANTEL SAN 

LUIS POTOSÍ. 

 

C.P. LEONOR RIVERA PÉREZ, RECTORA DE LA UNIVERSIDAD TECNOLÓGICA DE SAN LUIS 

POTOSÍ. 

 

DRA. ESPERANZA AGUILLÓN ROBLES, DIRECTORA DEL INSTITUTO TECNOLÓGICO DE SAN 

LUIS POTOSÍ. 

 

L.A.E. MANUEL TÉLLEZ BUGARÍN, DIRECTOR LOCAL DE LA CONAGUA SAN LUIS POTOSÍ, 

SOLICITA DISPENSA DE INASISTENCIA POR CUESTIONES CLIMATOLÓGICAS DE LA 

TEMPORADA DE LLUVIAS Y CICLONES 2019. 

 

 

LIC. JESÚS ALFONSO MEDINA SALAZAR, DIRECTOR GENERAL DE LA COMISIÓN ESTATAL DEL 

AGUA DE SAN LUIS POTOSÍ. 

 

DRA. FLOR LILIAN ESTRADA MARTÍNEZ, COORDINADORA DE LA JURISDICCIÓN SANITARIA 

NO. 1 EN SAN LUIS POTOSÍ. 

 

DR. JOSÉ LUIS LARA MIRELES, DIRECTOR DE LA FACULTAD DE AGRONOMÍA Y VETERINARIA 

DE LA U.A.S.L.P. 

 

DR. JOSÉ RAFAEL GUDIÑO BARBOZA, DIRECTOR DEL INSTITUTO DE GEOLOGÍA DE LA 

U.A.S.L.P. 

 

DR. GABRIEL ENRIQUE CASTILLO MARTÍN, DEL CAMPO SUBDIRECTOR DE HOSPITALES DE 

LOS SERVICIOS DE SALUD DEL ESTADO DE SAN LUIS POTOSÍ. 

 

T.U.M. JUAN DANIEL RUBIO HERNÁNDEZ, COORDINADOR DEL SISTEMA ESTATAL DE 

URGENCIAS MÉDICAS (C.R.U.M.). 

 

COMO INVITADOS ESPECIALES EL ING. TEODORO MORALES ORGANISTA, SUPLENTE LEGAL 

DE LA GERENCIA ESTATAL DE LA COMISIÓN NACIONAL FORESTAL Y LA DRA. BLANCA 

MARGARITA HERNÁNDEZ GALVÁN, MÉDICO PEDIATRA DEL HOSPITAL GENERAL DE 

SOLEDAD;  

 

POSTERIORMENTE LA LIC. YOLOXÓCHITL DÍAZ LÓPEZ, SECRETARIA GENERAL DEL H. 

AYUNTAMIENTO DE SOLEDAD DE GRACIANO SÁNCHEZ, S.L.P. CONTINUA CON EL ORDEN 

DEL DÍA, SE INFORMA QUE SE ENCUENTRA REUNIDO QUÓRUM LEGAL EL QUE ESTABLECE 

EL ARTICUL0 62 DEL REGLAMENTO DE PROTECION CIVIL. 

 

EL ING. GILBERTO HERNÁNDEZ VILLAFUERTE, PROCEDE A DECLARAR VALIDA LA PRESENTE 

SESIÓN POR REUNIRSE EL QUORUM LEGAL, POR ELLO, LOS ACUERDOS QUE SE TOMEN 

TENDRÁN ESA CATEGORÍA Y SERÁN OBLIGATORIOS. 

 

COMO TERCER PUNTO DEL ORDEN DEL DIA. - LA LIC. YOLOXÓCHITL DÍAZ LÓPEZ, 

SECRETARIA GENERAL DEL H. AYUNTAMIENTO DE SOLEDAD DE GRACIANO SÁNCHEZ, 

S.L.P., CEDE EL USO DE LA VOZ AL CMDTE. MAURICIO ORDAZ FLORES DIRECTOR GENERAL 

DE PROTECCIÓN CIVIL EN SU CALIDAD DE SECRETARIO TÉCNICO DEL CONSEJO MUNICIPAL 

DE PROTECCIÓN CIVIL PARA QUE REALICE LA PRESENTACIÓN DEL INFORME DE 

ACTIVIDADES DE LA TEMPORADA INVERNAL 2018-2019. 

 

EN USO DE LA VOZ EL SECRETARIO TECNICO MANIFIESTA: MUY BUENOS DÍAS A TODOS, 

CON SU PERMISO SEÑOR PRESIDENTE, AGRADEZCO LA PRESENCIA DE LOS ASISTENTES 

POR ATENDER ESTE LLAMADO TAN IMPORTANTE Y ACUDIR PESE A LAS INCLEMENCIAS DEL  
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TIEMPO QUE SE PRESENTARON POR LA MAÑANA DEL DÍA DE HOY. DOY LAS GRACIAS A LOS 

MIEMBROS DEL CONSEJO QUE SE COMUNICARON PARA SOLICITAR DISPENSA POR NO 

PODER LLEGAR A ESTA SESIÓN, ME PERMITO INICIAR CON EL INFORME HACIENDO DE SU 

CONOCIMIENTO QUE  EN EL OPERATIVO DEL DÍA DE MUERTOS LLEVADO A CADO DEL 31 DE 

OCTUBRE AL 02 DE NOVIEMBRE DEL 2018, SE HICIERON RECORRIDOS DE INSPECCIÓN Y 

VIGILANCIA EN CONJUNTO CON LA DIRECCIÓN DE SERVICIOS MUNICIPALES EN EL INTERIOR 

DE LOS CEMENTERIOS MUNICIPALES, PARA REALIZAR LA REVISIÓN DE LA SEGURIDAD DE 

LAS INSTALACIONES Y EVITAR RIESGOS DE FAUNA NOCIVA O ENJAMBRES QUE SE FORMAN 

EN LOS ÁRBOLES O LÁPIDAS, REALIZANDOSE LAS INSPECCIONES CORRESPONDIENTES A 

LOS PUESTOS DE COMIDA UBICADOS A LAS AFUERAS DE LOS PANTEÓNES YA LOS  80 

(OCHENTA) PUESTOS CON LOS GIROS VALIDADOS POR LA DIRECCIÓN DE COMERCIO 

VERIFICANDO QUE CUMPLIERAN CON LAS MEDIDAS DE SEGURIDAD. EN EL EXTERIOR DE 

LOS PANTEONES SE INSTALARON PUESTOS DE AUXILIO GARANTIZANDO QUE SE CONTARÁ  

 

CON LAS MEDIDAS DE SEGURIDAD A LOS VISITANTES, EN DONDE FUERON ATENDIDAS 17 

(DIECISIETE) PERSONAS POR DIFERENTES MALESTARES, DE LAS CUALES 8 (OCHO) 

FUERON PERSONAS CON CAPACIDADES DIFERENTES, Y SE TUVIERON TRES CASOS DE 

MENORES EXTRAVIADOS, LOS CUALES FUERON LOCALIZADOS Y ENTREGADOS A SUS 

FAMILIARES. SE PRESTÓ APOYO CON PERSONAL OPERATIVO A LA DIRECCIÓN DE CULTURA 

DEL AYUNTAMIENTO QUE LLEVÓ A CABO DIFERENTES ACTIVIDADES RELATIVAS A LAS 

FECHAS COMO VISITAS NOCTURNAS Y GUIADAS A LOS PANTEONES Y EX HACIENDAS.  

 

REFERENTE AL OPERATIVO COHETÓN 2018, SE REALIZO UNA DEMOSTRACIÓN EN LAS 

INSTALACIONES DE LA UNIDAD DEPORTIVA “21 DE MARZO”; ANTE LOS MEDIOS DE 

COMUNICACIÓN DIRIGIDA A LA CIUDADANÍA Y VENDEDORES, SOBRE LOS EFECTOS 

NEGATIVOS DE LA VENTA Y CONSUMO DE LA PIROTECNIA PROHIBIDA. DE IGUAL FORMA SE 

REALIZARON LAS CAPACITACIONES PARA UN APROXIMADO DE 400 (CUATROCIENTOS) 

COMERCIANTES DE PIROTECNIA EN MATERIA DE PRIMEROS AUXILIOS, USO Y MANEJO DE 

EXTINTOR Y JUGUETERÍA DE PIROTECNIA. POSTERIORMENTE SE REALIZÓ EL 

EMPADRONAMIENTO Y CREDENCIALIZACIÓN DE LOS VENDEDORES.  LOS DÍAS 24, 30 Y 31 

DE DICIEMBRE SE LLEVO A CABO EL OPERATIVO COHETÓN EN CONJUNTO CON DIVERSAS 

AUTORIDADES MUNICIPALES Y ESTATALES PARA REALIZAR LOS RECORRIDOS DE 

INSPECCIÓN Y VIGILANCIA DE CADA PUESTO DE VENTA, DECOMISANDO 160 KILOGRAMOS 

DE PIROTECNIA PROHIBIDA, APLICANDOSE 13 (TRECE) SANCIONES ADMINISTRATIVAS A 

ESTABLECIMIENTOS, POR DIVERSAS IRREGULARIDADES ENCONTRADAS POR VENTA DE 

PIROTECNIA PROHIBIDA Y FALTA DE MEDIDAS DE SEGURIDAD.  

 

CONTINUANDO CON LA TEMPORADA INVERNAL 2018, LA CUAL SEGÚN LOS PRONÓSTICOS 

DEL SERVICIO METEOROLÓGICO NACIONAL DE LA COMISIÓN NACIONAL DEL AGUA 

COMENZÓ EN EL MES DE SEPTIEMBRE DEL 2018 Y CULMINO EN EL PASADO MES DE MAYO 

DEL 2019, SE MANIFIESTAN 59 (CINCUENTA Y NUEVE) FRENTES FRÍOS, POR LO QUE SE  

REALIZARON RECORRIDOS DE MONITOREO Y PREVENCIÓN DIARIAMENTE EN LAS CALLES 

PRINCIPALES, PLAZAS, PUENTES, GASOLINERAS DEL TERRITORIO MUNICIPAL, ESTANDO EN  

ALERTA LAS 24 HORAS DEL DÍA CON LA FINALIDAD DE RESGUARDAR A LAS PERSONAS 

VULNERABLES Y EN ESTADO DE SITUACIÓN DE CALLE, HABILITÁNDOSE 4 ALBERGUES EN 

LAS COLONIAS LAS FLORES, SAN LUIS I, SAN LORENZO Y GENOVEVO RIVAS GUILLÉN 

DENTRO DE LAS INSTALACIONES DE LOS CENTROS COMUNITARIOS. SE VISITARON ZONAS 

VULNERABLES DEL MUNICIPIO, EN COORDINACIÓN CON EL SISTEMA MUNICIPAL DIF 

HACIENDO LA ENTREGA DE 2000 COBIJAS A LA POBLACIÓN., EL RESULTADO FUE DE 87 

APOYOS A PERSONAS EN SITUACIÓN VULNERABLE, DE LAS CUALES ALGUNAS DE ELLAS 

PROCEDÍAN DE LAS CARAVANAS MIGRANTES QUE EN DÍAS PASADOS TRANSITARON POR EL 

MUNICIPIO, PROCEDENTES DE PAÍSES DE CENTROAMÉRICA, PROVEYÉNDOLOS DE 

ALIMENTOS Y SERVICIOS MÉDICOS.  
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COMO CUARTO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA.- LA LIC. YOLOXÓCHITL DÍAZ LÓPEZ 

SECRETARIA GENERAL DEL H. AYUNTAMIENTO DE SOLEDAD DE GRACIANO SÁNCHEZ, 

S.L.P., SE RINDE EL INFORME DE LAS ACTIVIDADES EN LA FERIA NACIONAL DE LA 

ENCHILADA 2019 LA CUAL SE LLEVÓ A CABO DEL 20 AL 29 DE ABRIL, REALIZANDO UN PLAN 

OPERATIVO ESPECIFICO PARA ESTE EVENTO, SE INSPECCIONÓ LA SEGURIDAD DE 400 

(CUATROCIENTOS) PUESTOS DE VENTA DE COMIDA Y EXPOSITORES, Y 30 (TREINTA) 

JUEGOS MECÁNICOS, REVISANDO QUE CONTARAN CON EXTINTORES, INSTALACIONES 

ELÉCTRICAS Y DE GAS CORRECTAS, REALIZANDO LOS MONITORES Y RECORRIDOS DE 

VIGILANCIA CONTINUOS, VARIAS VECES AL DÍA TODOS LOS DÍAS, VERIFICANDO  ASÍ QUE 

CUMPLIERAN CON LAS MEDIDAS DE SEGURIDAD, AUNADO A LOS OPERATIVOS DE 

VIGILANCIA. SE ATENDIERON 16 (DIECISÉIS) REPORTES DE MENORES EXTRAVIADOS EN LAS 

INMEDIACIONES DE LA FERIA, TODOS LOS CUALES FUERON ENTREGADOS A SUS 

FAMILIARES. EN EL PUESTO DE MANDO QUE SE INSTALO EN EL PERÍMETRO FERIAL,  

 

TAMBIÉN SE ATENDIERON A 36 (TREINTA Y SEIS) PACIENTES CON LOS PRIMEROS AUXILIOS; 

FINALMENTE Y POR SOLICITUD DE LA PARROQUIA DE NUESTRA SEÑORA DE LA SOLEDAD, 

FUERON CUBIERTOS LOS EVENTOS RELIGIOSOS QUE SE DESARROLLAN EN ESTAS FECHAS, 

TENIENDO COMO RESULTADO UN SALDO BLANCO EN TODO EL OPERATIVO DE LA FENAE 

2019 EN LA CUAL SE RECIBIÓ LA VISITA DE UN APROXIMADO DE 191,000 (CIENTO NOVENTA Y 

UN MIL) PERSONAS, QUIENES ACUDIERON EN DIVERSOS HORARIOS DEL DÍA, DURANTE EL 

PERIODO DE LA DURACIÓN DE LA FERIA NACIONAL DE LA ENCHILADA 2019.  POR LO CUAL, Y 

PARA CONCLUIR AGRADEZCO EL APOYO DEL HONORABLE CUERPO DE BOMBEROS DEL 

ESTADO DE SAN LUIS POTOSÍ, ASÍ COMO DEL VOLUNTARIADO DE LA CRUZ ROJA. 

  

COMO QUINTO PUNTO DEL ORDEN DEL DIA.-  LA LIC. YOLOXÓCHITL DÍAZ LÓPEZ, 

SECRETARIA GENERAL DEL H. AYUNTAMIENTO DE SOLEDAD DE GRACIANO SÁNCHEZ, 

S.L.P., SE DARA EL INFORME SOBRE LOS INCENDIOS FORESTALES OCURRIDOS DENTRO DE 

NUESTRO MUNICIPIO Y EN LAS INMEDIACIONES DEL MISMO, EL PERSONAL DE ESTA 

DIRECCIÓN REALIZÓ RECORRIDOS DE VIGILANCIA, ATENDIÉNDOSE REPORTES 

CIUDADANOS POR MEDIO DEL SISTEMA 911, MANTENIÉNDONOS EN COORDINACIÓN CON EL 

HONORABLE CUERPO DE BOMBEROS Y EL PERSONAL DE LA COMISIÓN NACIONAL 

FORESTAL, BRINDANDO APOYO A 127 REPORTES, LOS CUALES EN SU MAYORÍA FUERON 

CONATOS DE INCENDIOS EN TERRENOS BALDÍOS Y PASTIZALES EN ZONAS RURALES, SE 

PARTICIPÓ EN EL COMBATE Y SOFOCACIÓN DEL INCENDIO FORESTAL EN EL CERRO 

CONOCIDO COMO EL “CHIQUIHUITILLO” PERTENECIENTE AL MUNICIPIO DE ARMADILLO DE 

LOS INFANTE Y EN EL CERRO DE” LA REPOSA”, PERTENECIENTE A LOS MUNICIPIOS DE 

CERRO DE SAN PEDRO Y SOLEDAD DE GRACIANO SÁNCHEZ, S.L.P.. AGRADECEMOS AL 

PERSONAL DE LA COMISIÓN NACIONAL FORESTAL, DEL HONORABLE CUERPO DE 

BOMBEROS, BRIGADISTAS, VOLUNTARIOS Y AL COMISARIO EJIDAL DE PALMA DE LA CRUZ 

EL SEÑOR HUMBERTO MARTÍNEZ POR SUS ATENCIONES Y FACILIDADES BRINDADAS 

PRESTADAS. 

 

LA LIC. YOLOXÓCHITL DÍAZ LÓPEZ, SECRETARIA GENERAL DEL H. AYUNTAMIENTO DE 

SOLEDAD DE GRACIANO SÁNCHEZ, S.L.P., INFORMARA QUE SE LLEVARA A CABO LA 

PRESENTACIÓN DEL TEMA “PREVENCIÓN Y COMBATE DE INCENDIOS FORESTALES POR 

PARTE DEL INGENIERO TEODORO MORALES ORGANISTA, SUPLENTE LEGAL DE LA 

GERENCIA ESTATAL DE LA COMISIÓN NACIONAL FORESTAL. POR LO QUE CEDE EL USO DE 

LA VOZ AL INGENIERO TEODORO MORALES, BUENOS DÍAS, CON SU PERMISO SEÑOR 

ALCALDE, AL DÍA DE HOY TENEMOS 56 (CINCUENTA Y SEIS) INCENDIOS CON UN POCO MÁS 

DE 23,000 (VEINTITRÉS MIL HECTÁREAS) AFECTADAS, PROCEDIENDO A MOSTAR MAPAS DEL 

PAÍS EN DONDE SE PUEDEN OBSERVAR LOS ESTADOS CON MAYOR AFECTACIÓN POR LOS 

INCENDIOS FORESTALES COMO SON CHIHUAHUA, DURANGO, SINALOA, SONORA Y 

TAMAULIPAS. PROSIGUE CON  UN MAPA DEL ESTADO DE SAN LUIS POTOSÍ, EN DONDE 

SOBRESALEN LOS MUNICIPIOS DE CIUDAD VALLES, EL NARANJO Y MEXQUITIC DE 

CARMONA, SON LOS TRES MUNICIPIOS QUE AÑO CON AÑO TIENEN LA MAYOR CANTIDAD DE 

ÁREA AFECTADA, CON LA EXCEPCIÓN DE ESTE AÑO QUE RESULTÓ CON MAYOR  
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AFECTACIÓN EL MUNICIPIO DE SAN LUIS POTOSÍ, POR EL INCENDIO DE LA SIERRA DE SAN 

MIGUELITO QUE TAMBIÉN AFECTO TERRITORIO DE LOS MUNICIPIOS DE VILLA DE ARRIAGA Y 

VILLA DE REYES, S.L.P., ESTE INCENDIO REQUIRIÓ DE UNA ATENCIÓN PRINCIPAL Y SE TUVO 

QUE IMPLEMENTAR EL SISTEMA DE COMANDO DE ACCIDENTES Y SE REQUIRIÓ DEL APOYO 

DEL CENTRO DE COMANDO OESTE QUE ESTA EN EL ESTADO DE COAHUILA Y DE 8 (OCHO) 

BRIGADAS QUE SE TENÍAN DISPONIBLES Y QUIENES NOS ACOMPAÑARON PARA SOFOCAR 

EL INCENDIO DE UNA MANERA ESPECIAL Y ESTO FUE A PARTIR DEL DÍA 10 (DIEZ) DE MAYO 

QUE EL GRUPO TÉCNICO OPERATIVO MANIFESTÓ LA NECESIDAD DE REALIZAR ESTE 

OPERATIVO POR LA GRAVEDAD DEL INCENDIO QUE INICIO EL DÍA 17 (DIECISIETE) DE ABRIL, 

DEL 11 (ONCE) AL 21 (VEINTIUNO) DE MAYO SE HIZO EL COMBATE VÍA AÉREA, VÍA 

TERRESTRE Y SE UTILIZO EQUIPO DE LA SEDENA, DE LA POLICÍA FEDERAL Y GOBIERNO 

DEL ESTADO. ASÍ TAMBIÉN HAGO DE SU CONOCIMIENTO QUE EL ESTADO DE SAN LUIS 

POTOSÍ ESTA EN EL NÚMERO 18 A NIVEL NACIONAL CON  56 (CINCUENTA Y SEIS) INCENDIOS  

 

Y EN SÉPTIMO LUGAR CON SUPERFICIE AFECTADA, CON ESTO DOY POR TERMINADA MI 

INTERVENCIÓN, MUCHAS GRACIAS. 

 

COMO SEXTO PUNTO DEL ORDEN DEL DIA.-  SE LE HACE SABER A LOS MIEMBROS DEL 

CONSEJO MUNICIPAL DE PROTECCIÓN CIVIL DE SOLEDAD DE GRACIANO SÁNCHEZ, S.L.P., Y 

A LOS INVITADOS ESPECIALES, QUE POR CAUSAS DE FUERZA MAYOR Y DERIVADO DE LAS 

CONTINGENCIAS SURGIDAS POR LAS LLUVIAS E INUNDACIONES DE ESTA MAÑANA, EL ING. 

ARMANDO ROCHA, JEFE DEL CENTRO DE PREVENCIÓN CLIMATOLÓGICA DE LA COMISIÓN 

NACIONAL DEL AGUA EN SAN LUIS POTOSÍ, REALIZÓ UNA LLAMADA TELEFÓNICA CON EL 

CMDT. MAURICIO ORDAZ FLORES, PARA SOLICITAR LA DISPENSA POR SU INASISTENCIA, YA 

QUE LE ERA IMPOSIBLE LLEGAR A LA SESIÓN, POR LO CUAL NO SE REALIZARÁ LA 

PRESENTACIÓN DEL TEMA “INICIO DE TEMPORADA DE LLUVIAS Y CICLONES 2019”. 

COMO SÉPTIMO PUNTO DEL ORDEN DEL DIA.- DENTRO DE LOS ASUNTOS GENERALES EL 

L.D.G. JUAN CARLOS TORRES CEDILLO, DIRECTOR DE EDUCACIÓN Y ACCIÓN CÍVICA, HACE 

USO DE LA VOZ PARA SOLICITAR EL APOYO DE TODAS LAS INSTITUCIONES QUE SE 

ENCUENTRAN REUNIDAS Y HACE UNA REFERENCIA DE QUE EN EL MUNICIPIO DE SOLEDAD 

DE GRACIANO SÁNCHEZ, S.L.P. HAY 252 PLANTELES DE EDUCACIÓN BÁSICA, EDUCACIÓN 

MEDIO SUPERIOR Y SUPERIOR, EN MÁS DE 50 CENTROS PASAN LOS ARROYOS DE AGUAS 

NEGRAS, POR LOS CUALES SOLICITA SU APOYO POR LAS INUNDACIONES Y EL INGRESO DE 

LAS AGUAS NEGRAS A LOS SALONES Y SE SOLICITA EL APOYO PARA SANITIZAR ESTOS 

SITIOS,PETICIONANDO EL APOYO DE LA JURISDICCIÓN SANITARIA NÚMERO UNO, LES HAGO 

SABER QUE LA DIRECCIÓN  DE EDUCACION SIGUE CON UN PROGRAMA QUE SE INICIO 

DESDE LOS PRIMEROS 100 DÍAS EL CUAL SE DENOMINA “COMITÉS DE SEGURIDAD Y 

PROXIMIDAD ESCOLAR”, Y SE RECABO INFORMACIÓN DE 81 ESCUELAS, ASÍ MISMO SE 

RESCATARON LOS COMITÉS DE SEGURIDAD Y PROTECCIÓN CIVIL, LOS CUALES ESTÁN 

FUNCIONANDO YA DEBIDAMENTE CAPACITADOS POR LAS DIFERENTES ÁREAS Y APOYADOS 

POR LAS DIRECCIONES DE SERVICIOS MUNICIPALES, PROTECCIÓN CIVIL, DERECHOS 

HUMANOS, COMERCIO, PROXIMIDAD SOCIAL, A PARTIR DE ELLO ACUDEN A ESTA INSTANCIA 

PARA    SOLICITAR EL APOYO EN ESTAS CONTINGENCIAS.SE SOLICITA EL APOYO DE ESTE 

CONSEJO PARA QUE POR MEDIO DE EL SE SOLICITE EL APOYO A INTERAPAS, PUES YA SE 

HAN REALIZADO OFICIOS SOLICITANDO EL APOYO, PERO TODO QUEDA SIN CONTESTACIÓN; 

ASI MISMO SE SOLICITA EL APOYO DE LA COMISIÓN ESTATAL DEL AGUA PARA REVISAR LA 

SITUACIÓN DE LAS ESCUELAS EN DONDE PASAN LOS ARROYOS DE AGUAS NEGRAS Y EN 

LAS CRECIENTES POR LA LLUVIAS HAY UN INMINENTE PELIGRO, ASÍ QUE PEDIMOS TENER 

EL CONTACTO POR ESTAS CONTINGENCIAS. SE LE CEDE EL USO DE LA VOZ AL CMDTE. 

MAURICIO ORDAZ FLORES QUIEN MANIFIESTA QUE A LA DIRECCIÓN DE PROTECCIÓN CIVIL 

LE PREOCUPA Y LE OCUPA ESTAR ATENTOS CON EL ALUMNADO Y LA DOCENCIA, Y SE HA 

ESTADO TRABAJANDO Y SE ESTA TRABAJANDO EN LOS CENTROS EDUCATIVOS HACIENDO 

EVALUACIONES DE DAÑOS ESTRUCTURALES PARA PREVER ALGÚN RIESGO QUE EXISTIERA 

EN TEMPORADA DE LLUVIAS.SE CUENTA CON COSTALES Y SE HACE UN BLOQUEO PARA 

QUE NO INGRESEN LAS AGUAS, Y DE SER NECESARIO SE HARÍA UNA RECORRIDO Y UNA  
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INSPECCIÓN EN DONDE EXISTA UN RIESGO Y ASÍ HACER UN DICTAMEN PARA HACERLO 

LLEGAR A CEA O A QUIÉN CORRESPONDA PARA ANALIZAR LA COLOCACIÓN DE UN MURO 

DE CONTENCIÓN O BARDA. 

 

REALIZA SU INTERVENCIÓN EL ING. JUAN MANUEL REYES CARREÓN DE LA COMISIÓN 

ESTATAL DEL AGUA, INFORMANDO QUE PARA BRINDAR LA ATENCIÓN, NOS ENVÍEN EL 

LISTADO DE LAS ESCUELAS PARA HACER VISITAS PROGRAMADAS EN CONJUNTO. PARA 

HACER LA REVISIÓN DE LOS PLANTELES, EL AÑO PASADO SE REALIZARON LAS REVISIONES 

DEL RÍO SANTIAGO Y DEL RÍO ESPAÑITA YA SE ESTA EN ESPERA DE LAS INDICACIONES 

PARA VER CUANDO SE ARRANCARÁ DE NUEVA CUENTA LA REVISIÓN Y DE INMEDIATO 

REALIZAR EL TRABAJO EN CONJUNTO. 

 

TOMA LA PALABRA LIC. ROBERTO CARLOS GUARDADO CORDERO, REPRESENTANTE DE LA 

DIRECCIÓN JUNTA DE MEJORAS, SOLICITANDO EL APOYO DE LA COMISIÓN ESTATAL DEL 

AGUA PARA REALIZAR UNA REVISIÓN DE LAS COLONIAS QUE TIENEN MÁS RIESGO DE 

INUNDACIÓN. 

 

CONTINUA LA L.A. DOLORES ELIZA GARCÍA ROMÁN, DIRECTORA DE SERVICIOS 

MUNICIPALES: MANIFESTANDO QUE PERMANENTEMENTE ESTÁN EN ALERTA POR LOS 

ARBOLES QUE SE ENCUENTRAN DENTRO DE ESCUELAS Y ESTA DIRECCIÓN ATIENDEN DE 

FORMA INMEDIATA POR INSTRUCCIÓN DEL ALCALDE ESTAS CONTINGENCIAS, Y SE 

SOLICITA UN RECORRIDO PARA CHECAR LOS ÁRBOLES QUE YA ESTÁN EN MALAS 

CONDICIONES Y QUE PONEN EN RIESGO A LOS NIÑOS Y ADOLESCENTES. 

 

EL ING. GERARDO MOTA MARTÍNEZ, DIRECTOR DE DESARROLLO RURAL Y AGROPECUARIO 

MANIFIESTA: BUENAS TARDES SEÑOR PRESIDENTE, ES FUERTE LO QUE ESTA PASANDO EN 

LAS COLONIAS, PERO TAMBIÉN ES UNA SITUACIÓN DIFÍCIL LA QUE SE VIVE EN EL CAMPO, 

PUES HACE FALTA UN VADO, APROVECHO LA OCASIÓN PARA AGRADECERLE AL PERSONAL 

DE LA COMISIÓN ESTATAL DEL AGUA POR SU GRAN APOYO POR LAS CONTINGENCIAS DEL 

AÑO PASADO, Y SOLICITO SE CONTINÚE CON EL APOYO PARA HACER UNA SUPERVISIÓN EN 

EL PUNTO CRITICO DE LA COMUNIDAD DE CÁNDIDO NAVARRO QUE AHÍ ES UN TAÓN MUY 

GRANDE Y ESTAMOS MUY A TIEMPO PARA VER UNA SOLUCIÓN, AQUÍ TAMBIÉN SE 

ENCUENTRA PRESENTE EL COMISARIADO EJIDAL DE LA TINA, QUIEN TAMBIÉN AGRADECE 

EL APOYO BRINDADO POR LA CEA Y LA DIRECCIÓN DE PROTECCIÓN POR EL APOYO Y LA 

AYUDA EN LA CONTINGENCIA QUE SURGIÓ POR LAS LLUVIAS.  

 

HACE USO DE LA VOZ EL REPRESENTANTE DE LA C.P. LEONOR RIVERA PÉREZ, EL ING. 

EDUARDO HERNÁNDEZ, AGRADECE AL ALCALDE PORQUE EL MES PASADO SE LLEVÓ A 

CABO LA INAUGURACIÓN DE LA PAVIMENTACIÓN DE LA AVENIDA DR. ARTURO NAVA JAIMES, 

LA CUAL SE INUNDABA EN SU TOTALIDAD EN LA TEMPORADA DE LLUVIAS Y TAMBIÉN 

QUISIERA HACER SABER LA PROBLEMÁTICA QUE MENCIONO EL TITULAR DE EDUCACIÓN Y 

ES EL DESBORDAMIENTO DE LA PLANTA TRATADORA DE AGUAS Y SE ESTANCA EN EL 

FRACCIONAMIENTO PUERTA REAL APROVECHANDO PARA SOLICITAR LA SEÑALÉTICA EN EL 

PERIFÉRICO ESPECÍFICAMENTE EN LA ENTRADA DEL FRACCIONAMIENTO PUERTA REAL 

PUES HAY MUCHOS ACCIDENTES, POR LA CANTIDAD DE VEHÍCULOS QUE PASAN, LOS 

TRAILERS Y EL CRUCERO NO TIENE ESTA REHABILITACIÓN PARA LA ENTRADA Y SALIDA. 

 

TOMA LA PALABRA EL CAPITÁN ELOY GÓMEZ MENDOZA, DIRECTOR DE POLICÍA VIAL Y 

TRANSITO MUNICIPAL : MUY BUENAS TARDE SEÑOR PRESIDENTE, SECRETARÍA GENERAL 

CON SU PERMISO, RESPECTO AL TEMA DEL PERIFÉRICO AHÍ DESGRACIADAMENTE LA 

EMPRESA KANSAS CITY NO HA PERMITIDO QUE SE ABRA LA LATERAL PARA EVITAR ESTOS 

ACCIDENTES, Y ANTES HABÍA UNA OBRA NEGRA QUE SE USABA COMO ACCESO, TAMBIÉN 

SE ANALIZARÁN LOS TOPES Y SEÑALÉTICA QUE SE ESTÁN SOLICITANDO, Y ASÍ EVITAR LOS 

ACCIDENTES; ASIMISMO LES HAGO SABER QUE SE LLEVA UN TRABAJO COORDINADO CON 

PROTECCIÓN CIVIL PARA LAZ ZONAS SUSCEPTIBLES DE INUNDACIÓN O CUALQUIER 

CONTINGENCIA QUE SE PRESENTE, ESTAMOS A LA ORDEN.  
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LA LIC. RUTH MIRIAM GONZÁLEZ SILVA, PRESIDENTA DEL SMDIF MUNICIPAL BUENOS DÍAS A 

TODOS, QUIERO COMENTARLES QUE POR PARTE DEL DIF MUNICIPAL, TENEMOS 

HABILITADOS LOS ALBERGUES, EL DE LA COLONIA LAS FLORES, Y EL DE LOS CENTROS 

COMUNITARIOS QUE ESTÁN LISTOS POR SI SURGE ALGUNA CONTINGENCIA, HEMOS 

TRABAJADO POR  INSTRUCCIONES DEL ALCALDE  EN COORDINACIÓN CON LA DIRECCIÓN 

DE PROTECCIÓN CIVIL, PARA QUE LAS PERSONAS QUE TENGAN LA NECESIDAD DE SER 

ALBERGADAS O PERSONAS EN SITUACIÓN DE CALLE, LES RECUERDO QUE PUEDEN 

LLAMAR A LOS TELÉFONOS DEL SMDIF Y DE LA DIRECCIÓN DE PROTECCIÓN CIVIL PARA 

CUALQUIER REPORTE DE PERSONA QUE NECESITEN EL ALBERGUE, SIGO A SUS ORDENES 

Y MUCHAS GRACIAS A TODAS LAS INSTITUCIONES QUE ESTÁN PRESENTE, ME PONGO A  

 

SUS ORDENES, Y LES COMENTO CON EL TRABAJO EN CONJUNTO CON PROTECCIÓN CIVIL 

QUE HEMOS TENIDO LA OPORTUNIDAD DE ATENDER 85 (OCHENTA Y CINCO) PERSONAS 

ALBERGADAS Y ATENDIDAS DE MANERA OPORTUNA. 

 

FINALMENTE HACE USO DE LA VOZ EL ING. GILBERTO HERNÁNDEZ VILLAFUERTE, 

PRESIDENTE DEL H. AYUNTAMIENTO DE SOLEDAD DE GRACIANO SÁNCHEZ, S.L.P. Y 

PRESIDENTE DEL CONSEJO MUNICIPAL DE PROTECCIÓN CIVIL, QUIEN DIRIGE UN MENSAJE 

DE BIENVENIDA Y AGRADECIMIENTO A LOS ASISTENTES A LA SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA 

DEL CONSEJO MUNICIPAL DE PROTECCIÓN CIVIL DE SOLEDAD DE GRACIANO SÁNCHEZ, 

S.L.P.: SEÑALA QUE EL TRABAJO EN EQUIPO NOS FORTALECE COMO AYUNTAMIENTO PARA 

CUESTIONES DE CONTINGENCIAS QUE ESTAMOS VIVIENDO EN ESTOS DÍAS POR LAS 

LLUVIAS, POR LOS INCENDIOS FORESTALES, PERO SIEMPRE CON LA DISPOSICIÓN DE 

TRABAJO, QUIERO COMENTARLES QUE TENEMOS EL TEMA DE LAS INUNDACIONES EN 

DIVERSAS COLONIAS EN LAS CUALES ESTAMOS TRABAJANDO CON UN PROTOCOLO DE 

EMERGENCIA CON DIVERSAS DIRECCIONES  PROTECCIÓN CIVIL, SEGURIDAD PÚBLICA, 

ATENCIÓN CIUDADANA, ECOLOGÍA EN EL SENTIDO QUE QUEREMOS HACER FRENTE A LOS 

PROBLEMAS QUE SABEMOS QUE SE DAN CON LA LLUVIAS, PERO HAY QUE HACER OBRAS 

DE GRAN IMPACTO EN COLONIAS COMO CACTUS, SAN LUIS I, PRIVADAS DE LAS 

HACIENDAS, QUINTAS DE LAS HACIENDAS, ES UN COLAPSO POR LA TUBERÍA DE 

DESAHOGO PUES AL PARECER ESTA MUY REDUCIDA, HABRÁ QUE ACERCARNOS CON 

ORGANISMOS COMO INTERAPAS PARA HACER TRABAJOS EN  CONJUNTO Y PENSAR QUE EL 

BENEFICIO Y EL APOYO ES PARA LA CIUDADANÍA, AGRADEZCO TAMBIÉN DE LA 

PARTICIPACIÓN DE LA SECRETARÍA DE LA DEFENSA NACIONAL A TRAVÉS DEL 40. 

BATALLÓN DE INFANTERÍA A CARGO DE FRANCISCO ALDABA MACÍAS QUE SIEMPRE HA 

MOSTRADO UNA DISPOSICIÓN, EL DÍA DE AYER ESTUVO HACIENDO RECONOCIMIENTOS EN 

LA ZONA INUNDADA, APOYÁNDONOS, GRACIAS, SON SITUACIONES QUE 

DESGRACIADAMENTE PASAN CADA TEMPORADA, SOLEDAD ES LA PARTE MÁS BAJA DEL 

VALLE DE TANGAMANGA Y OBVIAMENTE LAS AGUAS ESCURREN SIEMPRE AL MUNICIPIO, 

TAMBIÉN LES AGRADEZCO A LA JURISDICCIÓN SANITARIA NO. 1  LA DOCTORA FLOR LILIAN 

ESTRADA MARTÍNEZ, DE QUIEN SIEMPRE HEMOS TENIDO SU APOYO, ESTE CUERPO 

COLEGIADO ES MUY NUTRIDO Y ES IMPORTANTE QUE ESTEMOS TRABAJANDO EN 

CONJUNTO, TAMBIÉN QUIERO COMUNICARLES QUE EL PASADO DÍA LUNES ESTUVE EN 

CONTACTO CON EL LIC. JESÚS ALFONSO MEDINA SALAZAR DIRECTOR DE LA COMISIÓN 

ESTATAL DEL AGUA TRATANDO TEMAS SOBRE LAS LABORES DE LOS BORDOS DE 

CONTENCIÓN DE AGUAS DEL TANQUE DE PURÍSIMA Y TINAJA, ES IMPORTANTE QUE SE LOS 

QUEREMOS AGRANDAR, DESAZOLVAR Y QUE LLEGUE EL AGUA POTABLE A LAS 

COMUNIDADES DE TINAJA Y PURÍSIMA. UNA DE LAS PRINCIPALES PRIORIDADES ES SEGUIR 

FOMENTANDO EN LA POBLACIÓN, LA CULTURA DE PROTECCIÓN CIVIL, MEDIANTE EL 

AUTOCUIDADO Y LA AUTOPROTECCIÓN, ASÍ COMO PROPORCIONAR EL AUXILIO NECESARIO 

A LOS CASOS DE CONTINGENCIAS, PROCURANDO EL REGRESO A LA NORMALIDAD  LO MÁS 

RÁPIDO POSIBLE, AGRADEZCO A LAS INSTITUCIONES EDUCATIVAS, LAMENTABLEMENTE 

ALGUNOS REPRESENTANTES NO PUDIERON ASISTIR POR LAS INCLEMENCIAS DEL TIEMPO, 

PERO SABEMOS QUE CONTAMOS CON SU APOYO SI LLEGASE HA EXISTIR UNA 

CONTINGENCIA, GRACIAS POR UNIRSE Y SER PARTÍCIPES DE ESTE CONSEJO A FAVOR DE 

LA CIUDADANÍA Y DE LA PROTECCIÓN CIVIL.;, LE AGRADEZCO SU ASISTENCIA DE LA  
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UNIVERSIDAD TECNOLÓGICA YA QUE HEMOS ESTADO AVANZANDO HACE UN AÑO NOS 

HICIERON LA PETICIÓN DE LA PAVIMENTACIÓN DE DR. ARTURO NAVA JAIMES, TAMBIÉN LE 

PIDO A LA DIRECCIÓN DE SEGURIDAD PÚBLICA ESTÉN ATENTOS A CUALQUIER 

CONTINGENCIA. TAMBIÉN QUIERO COMENTAR SOBRE LA GRAN ASISTENCIA QUE SE TUVO 

EN LA FERIA NACIONAL DE LA ENCHILADA Y AFORTUNADAMENTE SE TUVO UN SALDO 

BLANCO, EN ESTAS ACCIONES SE VE LA COLABORACIÓN Y LA COORDINACIÓN DE LAS 

DIRECCIONES, QUIERO QUE ESTO CONTINÚE DE ESTA MANERA. GRACIAS. 

 

PIDE LA PALABRA EL TENIENTE CORONEL RETIRADO Y LICENCIADO JOSÉ LUIS URBAN 

OCAMPO QUIEN SOLICITA A LA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL QUE POR SU MEDIO 

INFORME A LA POBLACIÓN Y LES SOLICITE QUE POR FAVOR NO SALGAN DE SUS HOGARES  

 

SI NO TIENE NECESIDAD URGENTE DE HACERLO YA QUE POR LAS LLUVIAS SE 

ENCUENTRAN COLAPSADAS LAS CALLES, ESTAMOS TRABAJANDO DE LA MANO CON LA 

DIRECCIÓN DE PROTECCIÓN CIVIL, BUENAS TARDES, GRACIAS.  

 

COMO OCTAVO PUNTO DEL ORDEN DEL DIA.-; EL INGENIERO GILBERTO HERNÁNDEZ 

VILLAFUERTE, PRESIDENTE MUNICIPAL DEL H. AYUNTAMIENTO DE SOLEDAD DE GRACIANO 

SÁNCHEZ, S.L.P REALIZA LA CLAUSURA DE LA SESIÓN, MANIFIESTA QUE SIENDO LAS 12:37 

(DOCE HORAS CON TREINTA Y SIETE MINUTOS) DEL DÍA JUEVES 06 (SEIS) DE JUNIO DEL 

AÑO 2019, Y NO HABIENDO MÁS ASUNTOS QUE TRATAR, SE DAN POR TERMINADOS LOS 

TRABAJOS DE ESTA SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO MUNICIPAL DE 

PROTECCIÓN CIVIL DE SOLEDAD DE GRACIANO SÁNCHEZ, S. L. P., ASIENDO VÁLIDOS LOS 

ACUERDOS QUE EN ELLA SE TRATARON. AGRADECIENDO SU ASISTENCIA. BUENAS TARDES. 

 

 

 

 

 

 

 

ING. GILBERTO HERNÁNDEZ VILLAFUERTE 
PRESIDENTE MUNICIPAL DEL H. AYUNTAMIENTO DE SOLEDAD DE GRACIANO SÁNCHEZ, 
S.L.P. EN SU CALIDAD DE PRESIDENTE DEL CONSEJO MUNICIPAL DE PROTECCIÓN CIVIL 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

LIC. YOLOXÓCHITL DÍAZ LÓPEZ 
SECRETARIA GENERAL DEL H. AYUNTAMIENTO  

DE SOLEDAD DE GRACIANO SÁNCHEZ, S.L.P. 
EN SU CALIDAD DE SECRETARIA EJECUTIVA DEL CONSEJO MUNICIPAL DE PROTECCIÓN 

CIVIL DE SOLEDAD DE GRACIANO SÁNCHEZ, S.L.P. 
 
 
 
 
 
 
 

CMDTE. MAURICIO ORDAZ FLORES 
DIRECTOR GENERAL DE LA UNIDAD MUNICIPAL DE PROTECCIÓN CIVIL DE SOLEDAD DE 

GRACIANO SÁNCHEZ, S.L.P. 
EN SU CALIDAD DE SECRETARIO TÉCNICO DEL CONSEJO 

MUNICIPAL DE PROTECCIÓN CIVIL DE SOLEDAD DE GRACIANO SÁNCHEZ, S.L.P. 
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LIC. RUTH MIRIAM GONZÁLEZ SILVA 
PRESIDENTA DEL SMDIF DE SOLEDAD DE GRACIANO SÁNCHEZ, S.L.P. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

GUZMAR ÁNGEL GONZÁLEZ CASTILLO 
GENERAL DE BRIGADA D.E.M. DE LA 12ª. ZONA MILITAR  

SAN LUIS POTOSÍ S.L.P. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

R E G I D O R E S  
 
 
 
 
 
 

C. MARTÍN BRAVO GALICIA 
PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE PROTECCIÓN CIVIL; 

 VOCAL DEL CONSEJOMUNICIPAL DE PROTECCIÓN CIVIL 
 
 
 
 
 
 
 
 

C. GABRIELA OVIEDO SOLANO 
SECRETARIA DE LA COMISIÓN DE PROTECCIÓN CIVIL; 

VOCAL DEL CONSEJO  
MUNICIPAL DE PROTECCIÓN CIVIL 

 
 
 
 
 
 
 
 

LIC. ARACELI MARTÍNEZ ACOSTA 
INTEGRANTE DE LA COMISIÓN DE PROTECCIÓN CIVIL; 

VOCAL DEL CONSEJO 
MUNICIPAL DE PROTECCIÓN CIVIL 
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C. VIRGINIA ZÚÑIGA MALDONADO 
INTEGRANTE DE LA COMISIÓN DE PROTECCIÓN CIVIL; 

VOCAL DEL CONSEJO 
MUNICIPAL DE PROTECCIÓN CIVIL 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
LIC. GRECIA SELENE PÉREZ GONZÁLEZ 

INTEGRANTE DE LA COMISIÓN DE PROTECCIÓN CIVIL; 
VOCAL DEL CONSEJO 

MUNICIPAL DE PROTECCIÓN CIVIL 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

COMISARIO TTE. CORONEL RETIRADO Y LIC. JOSÉ LUIS URBAN OCAMPO 
DIRECTOR GENERAL DE SEGURIDAD PÚBLICA MUNICIPAL DE SOLEDAD 

 DE GRACIANO SÁNCHEZ, S.L.P. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

TTE. CORONEL RETIRADO Y LIC. RODOLFO PEÑA MAYÉN 
DIRECTOR DE FUERZAS MUNICIPALES  

DE SOLEDAD DE GRACIANO SÁNCHEZ, S.L.P. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

CAPITÁN ELOY GÓMEZ MENDOZA 
DIRECTOR DE POLICÍA VIAL  

DE SOLEDAD DE GRACIANO SÁNCHEZ, S.L.P. 
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LIC. BENJAMÍN PÉREZ ÁLVAREZ 
ENCARGADO DE LA DIRECCIÓN DE INFRAESTRUCTURA Y FORTALECIMIENTO MUNICIPAL 

DE SOLEDAD DE GRACIANO SÁNCHEZ, S.L.P. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

C. JUANA IDALIA GALLEGOS BARRÓN 
DIRECTORA DE GIROS MERCANTILES MUNICIPAL DE SOLEDAD 

 DE GRACIANO SÁNCHEZ, S.L.P. 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

L.A. DOLORES ELIZA GARCÍA ROMÁN 
DIRECTORA DE SERVICIOS MUNICIPALES DE SOLEDAD 

 DE GRACIANO SÁNCHEZ, S.L.P. 
 
 
 
 
 
 
 
 

PROFA. MARTHA ZABALA TRISTÁN 
DIRECTORA DE ECOLOGÍA MUNICIPAL DE SOLEDAD 

 DE GRACIANO SÁNCHEZ, S.L.P. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

L.D.G. JUAN CARLOS TORRES CEDILLO 
DIRECTOR DE EDUCACIÓN Y ACCIÓN CÍVICA DEL MUNICIPIO DE  

SOLEDAD DE GRACIANO SÁNCHEZ, S.L.P. 
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ING. GERARDO MOTA MARTÍNEZ 
DIRECTOR DE DESARROLLO RURAL Y AGROPECUARIO MUNICIPAL DE SOLEDAD 

 DE GRACIANO SÁNCHEZ, S.L.P. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

LIC. ROBERTO CARLOS GUARDADO CORDERO 
REPRESENTANTE DE LA DIRECCIÓN DE JUNTAS DE MEJORAS DE  

SOLEDAD DE GRACIANO SÁNCHEZ, S.L.P. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ING. RICARDO MEDRANO LLAMAS 
DIRECTOR DEL CENTRO DE BACHILLERATO TECNOLÓGICO 

 INDUSTRIAL Y DE SERVICIOS 121 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ING. ARIEL SAN MARTÍN CASTELLANOS GUILLÉN 
DIRECTOR DEL CONALEP PLANTEL SAN LUIS POTOSÍ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

C.P. LEONOR RIVERA PÉREZ 
RECTORA DE LA UNIVERSIDAD TECNOLÓGICA DE SAN LUIS POTOSÍ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

DRA. ESPERANZA AGUILLÓN ROBLES 
DIRECTORA DEL INSTITUTO TECNOLÓGICO DE SAN LUIS POTOSÍ 
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DRA. FLOR LILIAN ESTRADA MARTÍNEZ 
COORDINADORA DE LA JURISDICCIÓN SANITARIA NO. 1 

 
 

 

 

 
 

 

 

DR. JOSÉ LUIS LARA MIRELES 

DIRECTOR DE LA FACULTAD DE AGRONOMÍA Y VETERINARIA DE LA U.A.S.L.P. 

 

 

 

 

 

 

DR. JOSÉ RAFAEL GUDIÑO BARBOZA 

DIRECTOR DEL INSTITUTO DE GEOLOGÍA DE LA U.A.S.L.P. 

   

 

 

 

 

 

 

 T.U.M DANIEL RUBIO HERNÁNDEZ 

COORDINADOR DEL SISTEMA ESTATAL DE URGENCIAS MÉDICAS (C.R.U.M.) 


